
　　書面会議により開催（新型コロナウィルス感染症の感染拡大防止のため）

　

令和4年度第1回東京高輪病院地域協議会　会議録要旨

　　令和４年9月20日（火 ）　　会議開催通知及び資料送付
開催日時

　　令和４年10月28日（金）　　委員からの意思集約作成

開催について

　　坪田　淳　（東京都港区医師会会長）

　　中村　正彦　 （東京都港区医師会副会長）

　　鈴木　雅紀　（東京都港区保健福祉支援部高齢者支援課長）

　　太田　 留奈　（東京都港区みなと保健所　所長）

　　内藤　麻里　（東京都港区高輪地区高齢者相談センター管理者）

　（４）診療（病々）連携の状況について　　　　（資料４）

　（５）訪問看護ステーションについて　　　　　 （資料５）

委　　　　員

会議次第
（送付資料）

　（１）前回議事要録について　　　　　　　　　　（資料１）

　（２）地域包括ケア病棟活動状況について　（資料２）

　（３）救急受入状況について　　　　　　　　　　（資料３）

　　武石　淳一　（東京消防庁高輪消防署　警防課長）

　　村田 　直信　（東京都港区白金猿町町会長）

　　石倉　 悠吉　（東京都港区高輪南町町会長）

　　秋元 　武文　（東京都港区西町自治会長代理（地域協議会担当））

　　岩城　 澄恵　（東京都港区高輪地区高齢者相談センター保健師）



書面会議の結果による主要な意見 

議題 意見など 

(1)前回議事要録につ

いて 

 確認致しました。 

 異議ありません。 

 特記すべきことはありません。 

 特にありません。 

(2)地域包括ケア病棟

活動状況について 

 いつもありがとうございます。相談件数増加傾向、よくわかりました。 

 いつもご相談させて頂いております。すぐにご相談・対応していただけるの

でとても心強く感じております。今後も引き続きよろしくお願い致します。 

 コロナ禍では相談や入院件数が減っているようですが、コロナを恐れるあま

りサービス利用が減ることにより、自立して自宅で過ごせる時間が短くなる

ことがわかれば、もっと利用が増えるようになるのではと思います。 

 ご苦労様です。 

 特にありません。 

(3)救急受入状況につ

いて 

 コロナ感染拡大の中、受け入れありがとうございます。 

 コロナ感染に伴い、救急対応も増加していることがよくわかりました。地域

の支えになる期間ですので、今後ともよろしくお願い致します。 

 ありがとうございます。 

 令和 4年 1月から 6月までの東京消防庁管内の救急出動件数は、410491件

（速報値）で、前年同時期と比較して 19%増となり、再び救急出動件数が増

加しました。貴院の救急応需率は 58.7%で東京消防庁管内の平均値(44.9%)

を上回っています。前年の同時期と比較して救急応需率(前年 61.2%)が低下

している背景として、令和 4年 1月から 3月までに新型コロナウィルス感染

者が急激に増加したことにより、都内各救急医療機関が逼迫していることが

原因として推測されますが、救急応需率の平均値を上回っています。 

(4)診療（病々）連携

の状況について 

 連携の状況、よくわかりました。 

 地域の近隣病院との連携についてよくわかりました。今後も継続していただ

ければと思います。 

 いつもお世話になっております。今後ともよろしくお願い致します。 

 よろしくお願い致します。 

(5)訪問看護ステーシ

ョンについて 

 地域での生活を支えてくださって大変感謝しております。今後も連携させて

頂き、活動していきたいと思っております。 

 訪問看護ステーションに認定看護師さんがいり事がとても心強いです。昨年

より高輪地区での医療職交流会も開始しており、いつも行使のご依頼など協

力を頂いております。今後も地域でのご活躍をお祈り申し上げます。 

 今後ともよろしくお願いします。 

 お世話になっています。 

 特にありません。 


